

La UE fue un proyecto de la CIA, revelan documentos desclasificados



Londres, 29 abr (RHC) La integración europea fue un proyecto gestado y financiado secretamente por la CIA, según revelaron documentos desclasificados por el Departamento de Estado, citados por el diario británico The Telegraph.

El diario informó que para contrarrestar a la Unión Soviética la Oficina de Servicios Estratégicos, precursora de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), promovió la creación de un Parlamento europeo de pleno derecho, porque, precisa el rotativo en su artículo, Estados Unidos "quería un frente unido para contrarrestar el poderío de la Unión Soviética".

De acuerdo con 'The Telegraph', que cita los documentos desclasificados, la agencia de inteligencia estadounidense trató activamente de mantener la dependencia europea de Washington, impidiendo la búsqueda de fuentes alternativas de financiación, destaca el rotativo.

(Con información de Rusia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92014-la-ue-fue-un-proyecto-de-la-cia-revelan-documentos-desclasificados>



Radio Habana Cuba